
 

 

 

 

 

 

 

A todas las personas que formáis parte del ajedrez en León y hacéis que este sea posible; 

 

Soy Saúl Pérez Núñez. Nuevo delegado de ajedrez de la provincia de León. Aunque 
asturiano de nacimiento, llevo empadronado 4 años en esta región, cuando me trasladé 
para realizar la residencia como médico especialista en Oncología Médica. Con 
experiencia en labores organizativas en la Federación Asturiana de Ajedrez y en mi antiguo 
club, al que siempre tendré un cariño especial, creí que había llegado el momento de 
trasladar el ámbito deportivo de Asturias a León y contribuir en todas aquellas cuestiones 
en los que me sea posible aportar algo nuevo. 

 

Quisiera comenzar agradeciendo a Javier Villar su labor como anterior. Siempre es un reto 
intentar estar a la altura de los predecesores cuando se accede a un puesto como este. 

 

Mi idea es muy sencilla y, a la vez, extremadamente complicada de realizar: ofrecer las 
máximas competiciones oficiales desde la delegación y que esta pueda colaborar con 
clubes particulares que quieran realizar torneos a lo largo del año. Con el tiempo, mi meta 
es llegar a tener un calendario a principio de año en el que haya siempre una opción para 
jugar al ajedrez todos los fines de semana. 

 

Como podéis imaginar, la labor no resulta sencilla en absoluto y, si bien son muchas las 
personas que me han transmitido su apoyo y ofrecido su ayuda, que aceptaré con mucha 
alegría, quería mencionar a alguien al que todos conocéis y que va a ser mi compañero en 
todo este viaje, pudiendo hablar con él cualquier cuestión que os surja como si hablarais 
conmigo. Sus ganas, ideas y colaboración, ya han sido indispensables para mí en los 
escasos días que llevamos preparando las cosas. Esa persona es Diego Blanco de La 
Rosa. 

 

Para este primer año, habiendo comenzado algo tarde y echándosenos ya el tiempo 
encima, nuestro compromiso con todos los jugadores federados en la provincia de León 
es realizar, al menos, las siguientes competiciones; todas valederas para ELO (salvo los 
Juegos Deportivos escolares): 



• Campeonato de León por edades. 
• Juegos deportivos escolares de León. 
• Campeonato de León absoluto individual. 
• Campeonato de León absoluto por equipos. 
• Campeonato de León a ritmo rápido individual. 
• Campeonato de León a ritmo rápido por equipos. 
• Campeonato de León a ritmo relámpago individual. 
• Campeonato de León a ritmo relámpago por equipos. 

 

Asimismo, se implantará a final de año la llamada “Gala del ajedrez leonés”. En la misma, 
que coincidirá con un campeonato que se realice en una única jornada, se entregarán los 
premios de todas las competiciones de la temporada, así como otros reconocimientos 
que pudieran darse. 

Tenemos muchas ideas en mente de nuevas competiciones que pudiera ofertar la 
delegación. Si todo se desarrolla según lo previsto, en las siguientes temporadas irán 
viendo la luz más eventos organizados por nosotros. 

 

No me puedo olvidar tampoco de una peculiaridad de León como es su población. No 
creo que concentrar todo el ajedrez en determinadas zonas de forma reiterada sea sano 
deportivamente. Tampoco justo con aquellas personas a las que les queda lejos. El 
ajedrez se tiene que mover. Se procurará, de todas las maneras, que cada núcleo de 
población pueda tener algún evento. 

 

La delegación leonesa que se ha creado es un proyecto a largo plazo. Hay ideas y, sobre 
todo, ilusión por hacerlas realidad. 

 

Nos iremos viendo por los tableros. Para cualquier cosa, estoy a vuestra entera 
disposición. 

 

 

Atentamente; 

 

 

 

 

 

        Saúl Pérez Núñez 


